

Fallece el exazulgrana Orúe

04/04/2025



El Eldense juega mañana en el Estadio Cartagonova de Cartagena | Jesús Cruces.

El vizcaíno Luis María Orúe Rementería (Ondárroa, 1944), exdelantero del Eldense en la temporada 1974-75 ha fallecido a los 80 años de edad. A Elda llegó cuando contaba con 30 años y debido a las lesiones que sufrió sólo jugó diez partidos de Liga, anotando un gol.

El técnico jerezano Diego Mendoza Román le hizo debutar en la primera jornada de Liga con la elástica del Eldense el domingo 8 de septiembre de 1974 en Cartagena, precisamente donde jugará mañana el

Deportivo (18:30 horas).

Aquel día vencieron los departamentales por 1-0, y la alineación que presentó el Eldense fue la compuesta por Vicente Gómez; Pascual Navarro, Manolo Murcia, Maxi Hernández, Miguel Ruiz "Miguelín"; Pepe Juan Martínez, Antonio Rodríguez "Moni", Antonio Flores, José Ramón Navarro "Coca" (Isidro Iglesias); Luis María Orúe y Manuel de los Reyes "Lo".